



今回は、3月15日(水)に行われた後期クラスマッチの結果と、各競技別の様子についてお知らせします。どの競技もとても盛り上がっていました。

★後期クラスマッチ結果発表★

総合

- 👑 第1位 62点 2年C組
- 第2位 26点 2年E組
- 26点 1年B組



競技別

男子バレー

- 👑 1位 2年C組
- 2位 1年C組
- 3位 2年E組

男子サッカー

- 👑 1位 2年C組
- 2位 2年A組
- 3位 1年B組

女子ドッチボール

- 👑 1位 2年D組
- 2位 1年A組
- 3位 2年A組

女子バスケ

- 👑 1位 2年E組
- 2位 2年C組
- 3位 1年E組

女子卓球

- 👑 1位 1年B組
- 2位 2年C組
- 3位 1年E組



前期生徒会長・副会長あいさつ

生徒会役員演説会の結果、来年度の前期生徒会長は2年E組寺脇明芳君、副会長は1年D組井口愛香梨さんになりました。ここで、新しく生徒会長になった寺脇君と副会長の井口さんに意気込みと目標を語ってもらいます。



生徒会長

信任ありがとうございます。後期に引き続いて生徒会長を務めさせていただきます。寺脇明芳です。前期の任期は半年間ですが、半年間と言ってもクラスマッチや海高祭などの学校行事が盛りだくさんなのであっという間に過ぎ去ってしまいます。その中で行う学校行事の度に海南高校に受け継がれてきた伝統を守り、より良いものに仕上げたいと思います。そして、この半年を思い出した時に真っ先に話題に挙がるような行事作りを生徒会執行部のみんなと協力して目指して頑張っていきたいと思います。

半年間よろしくお願いします。



副会長

皆さんこんにちは！この度前期生徒会副会長をさせていただき、井口愛香梨です。前期はクラスマッチや文化祭、体育祭など、多くの行事があるので、演説で話したように海南高校の温かい雰囲気を守り、成功させるよう精一杯努力して頑張ります！力不足な面もあると思いますが、半年間、よろしくお願いします。

